

UNIVERSIDAD DEL SURESTE.

Licenciatura en Enfermería.

Nombre: Celia Juárez Vázquez.

Grado: Sexto cuatrimestre.

Proyecto: Valoración del adulto mayor.

Docente: MASS. Edgar Geovanny Liévano Montoya.

Fecha: jueves 02 de junio del 2020.

San Cristóbal de las Casas, Chiapas;



Valoración del paciente.

La valoración clinica del adolto mayor es el proceso diagnastico moltidiciplinario y multidimoncional, destinado a cuantificar en términos funcionales las capacidades y problemas médicos, mentales y socialos del adolto mayor con la intención de elaborar un plan de promoción, prevención, atoraión y lo vohabilitación, según corresponda.

La valoración incluirá: historia clínica, evaluación de enter-

monio y antacodontes secioeconomicos.

La valoración debe seguir una secuencia lógica y ordenada con al fin do acitar las omisiones.

Al apreximense al adulto mayor:

-Se dobe Nombr por su nombre.

> Sentarse y hacer contacto visual con al

750 date offizer un lenguaje que el odulto mayor puedo entendor, tratando de evitar los tecnicismos.

7 Se valora:

7 Antocadentes de la solud.

Realice una revisión de los antecedentes patológicos personales del paciento, debora profundizar en las potologias cronicas que se mantienen activas.

77 Examon fisica.

27 Valoración notricional.

Preguntarlo sobre sus hábitos de alimentación, ingesta de alcohol y habito do fumar.

7 Valoroción funcional.

* Valoración del estado mental y alectrio.

7 Valoración social.

Debe anotar la intermación portinente acerco de su vado do apoyo informal y familiar.



Principales factores de riesgo y sus efectos en la salud del adulto mayor.

Envejacimiento saludable es sinónimo de evaccimiento sin discapacidad.

El comportamiento o el estilo de vida es el medio de contacto directo con agentes potógenos y nocivos, e indirectomente, el funado, el consumo de alcohol, el tipo de alimentación, o el grado de actividad física producen cambios graduales en el organismo que pueden atectar la salua.

A continuación se describen las principales características del estilo de vida y n'esgos para la solud.

de enformedades neceléracas, cardiovasculares y respiratorias que ha sido documentado a través de inumerables estudias epidemiológicas y dinicos, lo aval hace senallo el pader vacamendar con segundad a avalquier fumador de cualquier adad que suscienda el consumo de cigarrillos.

a una gran variedad de transtomas gostraintestinales, navolagicas, hépaticas, lociones por accidentes y a arablemas de relación social.

JE Ejercicio fisico: So refere o una seño de actividades y movimientos que induyen actividades cotidianas, tales como cominar en forma regular, las tareas damesticas po-



Sadas, bailar, y la sardinena entre otras. El geración es entoces un tipo do actividad física, y serefiero a maximientos corporales planificados, estructurados, y repetitivos, con el propósito de majorar o mantener uno o más aspectos de la salad. Con la edad la mayoria de las adultos mayores reducen sus nivelas de actividad física de modo que un porcentaje considerable de ellos podria ser considerado sedontario.

Con forme avanza la eded, el nosgo de deserrallas deficiencias nutricionales incrementa. Tento la obesidad como la desnutrición pueden conducir a dependencia funcional, in crementos de la morbilidad, mortalidad y uso mayor de los servicios de salud. Lo obesidad es un problema de alta provalencia en adultos mayores y representa un nesgo importante para las enfermedadas crónicas.

Activided social y uso de tiempo. Los aspectos saides y del comportamiento del adulto mayor hacen gran diferencia en es salud y el bienaster. Adultos mayores apo reporten sor socialmento activos tienden a presentar mejor salud física y emocional. De la misma forma existen as ecctos que pueden afectar positiva o negativamente la eslud, como son la actividad física, el consumo de una dieta saludable, y la vacunación contra el virus de la influenza o entra el virus de la influenza entra el virus de la influenza o entra el virus de la influenza o entra el virus de la influenza o entra el virus de la influenza el virus de la influenza

> Vacunación: Son recomendables en adultos
mayoras, los cuales en general estan a moyor riesgo.

BILIOGRAFIA: Universidad Costa Rica, 2060, San Jóse, http://ccp.ucr.accr